



BREST MÉTROPOLE, MAIRIE

/ Quels aménagements pour le centre-ville de Guipavas ?

Publié le 12 avril 2023

Depuis janvier, [la Ville de Guipavas et Brest métropole](#) ont engagé une réflexion urbaine sur le centre-ville de Guipavas. Après une première phase de diagnostic, l'étude a pris la forme d'une réflexion autour de plusieurs scénarios d'aménagement.

Les habitants, élus et [les enfants du conseil municipal des jeunes](#) ont pu participer à des ateliers de concertation et de co-construction organisés dans le cadre de cette deuxième phase.

Les deux derniers ateliers se sont déroulés jeudi 6 avril (photo ci-dessous).

Boîtes à idées

Vous-aussi, vous pouvez nous faire part de vos idées d'aménagement en imaginant le centre-ville de demain grâce [à une fiche à télécharger](#) et à déposer dans les boîtes à idées pour le 15 mai au plus tard.

Cette fiche en format A3 est également à votre disposition à l'accueil de la mairie et à l'Awena.

Les boîtes à idées sont disposées à l'accueil de la mairie et à la médiathèque Awena.

Retour en images sur les ateliers du jeudi 6 avril







[≡ RETOUR À LA LISTE](#)